

# Unidos en acción

Revista de difusión oficial

*Primer trimestre 2023*



**Acciones con**

**resultados**



COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL  
**Querétaro**

Leonor Mejía  
*Presidenta*

Claudio Sinecio  
*Secretario General*

Maricruz Arellano  
*Secretaria de Formación  
y Capacitación*

Ricardo Morales Kuhn  
*Director de Formación  
y Capacitación*

Isaac Jiménez  
*Secretario de Comunicación*

María José Hernández  
*Directora de Comunicación*

*“Unidos en acción”, es una revista digital de difusión oficial del Partido Acción Nacional en el estado de Querétaro. Cerro del Aire 101, Col. Colinas del Cimatarío, Querétaro, Qro. C.P. 76090. Los artículos son responsabilidad exclusiva de los autores. Publicación correspondiente al primer trimestre de 2023 (número 1).*



# Leonor Mejía

*Presidenta  
Comité Directivo Estatal  
PAN Querétaro*



A nombre de todos los que conformamos el Comité Directivo Estatal del PAN en Querétaro, te doy la más cordial bienvenida a este primer número digital de nuestra revista de difusión oficial del Partido Acción Nacional en nuestro estado.

Para nosotros es un honor y un deber el dar a conocer parte de las acciones que realizamos dentro de nuestro comité, pues de esta manera le damos más sentido e información a nuestra militancia y también a nuestros simpatizantes.

Es por eso que en este número podrás ver parte de nuestra gira en el estado para dar a conocer las buenas acciones de los gobiernos panistas tanto a nivel estatal como a nivel municipal. Además,

podrás informarte sobre las actividades realizadas tanto por la Secretaría de Formación y Capacitación, como por parte de la Secretaría de la Familia.

Sumado a esto, recordemos que Acción Juvenil cumple 36 años de haberse consolidado de manera institucional como la rama juvenil de nuestro partido. Y menciono esto porque puedo decir que estoy orgullosamente hecha en Acción Juvenil, y de no haber sido por esta agrupación, difícilmente hoy tendría la visión de la política humanista que aprendí en ese lugar.

Espero que este sea el primer número de muchos más para mantener la comunicación escrita entre militancia y autoridades del CDE.



# Acciones con resultados

El último fin de semana del mes de enero, la militancia panista queretana fue convocada por parte del Comité Directivo Estatal del PAN para salir a las calles y dar a conocer las acciones de gobierno realizadas por los gobiernos emanados del partido albiazul.

La presidenta del PAN, Leonor Mejía y el secretario general, Claudio Sinecio, bajo el lema tan conocido de “suela, sudor y saliva” tomaron la iniciativa para recorrer los municipios de Querétaro en compañía de las diferentes autoridades partidistas y poder platicar con la ciudadanía.

Para la dirigencia estatal de Acción Nacional está claro que deben darse a conocer los logros de los gobiernos panistas y fue por eso que se realizó esta campaña que busca informar a los ciudadanos cara a cara, no mediante redes sociales o anuncios de radio, sino de frente, pues sólo mediante el diálogo personal es como podemos aportar a la construcción de una ciudadanía informada que conozca la huella positiva de los gobernantes provenientes de las filas del partido que ha tenido a bien ser electo por la mayoría de los queretanos.

# Maricruz Arellano

*Secretaria de Formación  
y Capacitación  
Comité Directivo Estatal  
PAN Querétaro*



Para los que conformamos el equipo de la Secretaría Estatal de Formación y Capacitación y una servidora, es un gusto poder dirigirme a ti a través de este medio de comunicación escrito digital, ya que aquí podrás conocer parte de las actividades formativas de esta secretaría.

Además de coordinar los Talleres de Introducción al Partido (TIP) en nuestro estado, en esta administración hemos decidido ir más allá de lo convencional. Y es por eso que hemos comenzado a ofertar una serie de cursos, talleres y seminarios formativos en diferentes temáticas para tener ciudadanos, simpatizantes y militantes más capacitados ante los retos políticos que tenemos en Querétaro y en nuestro país.

Estos cursos tienen tanto la modalidad presencial como la modalidad virtual, ya que de esta manera aprovechamos las herramientas digitales y logramos capacitar a más personas. Incluso, de esta manera, logramos dejar un acervo digital que puede consultarse en nuestra página de YouTube.

No olvides seguirnos en nuestras redes sociales y mantente al pendiente de nuestros cursos. Aquí mismo te coloco el código QR donde podrás conocer nuestra oferta de cursos e inscribirte al que más te interese.





# **Taller FOCAP 2023 Querétaro** **¡Bienvenidos nuevos SCANs!**

Después de varios años de no llevarse a cabo, los días 4 y 5 de marzo se realizó el Taller de Formación de Capacitadores (FOCAP) de Acción Nacional en la capital de nuestro estado.

El objetivo de realizar este curso fue para darle la bienvenida a una nueva generación de capacitadores SCAN, quienes son el grupo de voluntarios de Acción Nacional que se encargan de impartir los Talleres de Introducción al Partido (TIPs) a todos aquellos ciudadanos que buscan sumarse a las filas de Acción Nacional a través del compromiso ciudadano de afiliarse a nuestro partido político.

A este curso asistieron más de 70 panistas de todo el estado de Querétaro, quienes se dieron cita durante dos días

en el conocido Hotel Domun para recibir una capacitación el día sábado por parte de SCANs con gran experiencia, quienes compartieron sus conocimientos en temas de historia del partido, doctrina humanista y técnicas expositivas. El domingo todos los participantes realizaron su evaluación escrita por medio del celular.

Para dar validez a este taller FOCAP, nos acompañó Blanca Delia Ruiz, Coordinadora de Formación Básica de la Secretaría de Formación y Capacitación del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, quien expresó su mensaje de agradecimiento a todos los que atendieron al llamado para buscar ser parte del nuevo grupo de capacitadores.





***¡Felicidades Acción Juvenil  
por tus 36 años de ser la escuela de  
formación política más grande de  
América Latina!***

# Conferencia: “Por una educación familiar y su comunicación asertiva en la democracia”.

*Porque la formación ciudadana empieza en casa.*



El jueves 30 de marzo, el panismo queretano se dio cita a la conferencia titulada: “Por una educación familiar y su comunicación asertiva en la democracia” organizada por la Secretaría de la Familia que es encabezada por Fernando Urbiola.

En este evento se reflexionó sobre el papel que tiene la formación en casa por parte de quienes encabezan los hogares para educar a los hijos en los valores cívicos y éticos.



Una de las principales reflexiones que se dieron fue el papel tan importante al momento de educar en el hogar, ya que de esta formación podrá incentivarse nuevos ciudadanos que quieran involucrarse en su realidad inmediata para generar cambios positivos en la sociedad.

La conferencia tuvo la particularidad de realizarse en un formato mixto, el cual se ejecutó de manera presencial para los que quisieran asistir en esta modalidad, y también se transmitió vía Zoom para todos aquellos que tuvieran dificultades para trasladarse al lugar del evento.





## ***Lorena Feregrino, nueva Secretaria Municipal de Acción Juvenil en Colón.***

Respaldada por la militancia juvenil del municipio de Colón, así como autoridades tanto del Comité Directivo Municipal de la demarcación como del Comité Directivo Estatal, rindió protesta Lorena Feregrino, quien a partir del domingo 26 de marzo fungirá como la nueva dirigente juvenil municipal. Daniel Bolaño, Secretario Estatal de Acción Juvenil en Querétaro, tomó protesta en esta asamblea a la nueva secretaria y al equipo que la acompañará durante su gestión. Rodeada de jóvenes líderes colonenses, la nueva secretaria dio un mensaje de unión e hizo un llamado para que todos trabajen rumbo al reto más importante que se avecina: la elección del 2024.



# ***60 unidades nuevas de transporte público para Querétaro, anuncia el gobernador Mauricio Kuri.***

Los gobiernos del PAN siguen trabajando en mejorar el transporte para las y los queretanos. Y es por eso que el gobernador Mauricio Kuri, tras escuchar las inquietudes de los queretanos, decidió seguir dando soluciones al tema de la movilidad.

Por esta razón, el mandatario estatal incluyó 60 camiones adicionales en las rutas más demandadas de la zona metropolitana, para reducir los tiempos de espera de los ciudadanos y aumentar la frecuencia con la que pasa el transporte público.

Con esta medida, 30% de los usuarios del sistema de transporte serán beneficiados al reforzar 11 de las rutas más demandadas, sobre todo en el horario matutino de 5 a 9 de la mañana y en el horario vespertino de 5 a 9 de la noche, siendo estos los lapsos de tiempo que requieren de mayor apoyo para el traslado de los queretanos.



***¡Porque los gobiernos del PAN siempre son la muestra de que sabemos dar resultados a las necesidades de las personas!***



**¡Síguenos en nuestras redes sociales!**

  **PAN Querétaro**

  **Formación PAN Querétaro**

**<https://panqro.org.mx/>**